



PLAN CANICULE

Lors du CST du 9 Juin, un plan d'adaptation du service public aux périodes de canicule a été présenté.

Le syndicat est heureux de voir qu'après de nombreuses interpellations, ce sujet est enfin soumis à discussion, nous regrettons l'urgence dans laquelle, et les décideurs, et, surtout les agents vont devoir s'adapter.

Ainsi,

Nous sollicitons, l'ajout à l'ordre des Conseils, Communautaire et Municipal :

- la mise en route de projet de rénovations thermiques des bâtiments**
- la discussion et le vote du budget pluriannuel, pour maintenir et/ou améliorer l'état de ces bâtiments**

D'autre part, si nous avons conscience que pour les services recevant du public, il faudra pouvoir proposer des horaires différents, nous souhaiterions que plusieurs propositions soient faites aux agents vis à vis **de leurs obligations familiales ou autre situations**.

Enfin, quelques salles municipales ont déjà bénéficié d'une climatisation et ne sont pas occupées de manière continue : **sûrement pourraient-elles être mises à disposition** d'agents obligés de brancher leur ventilateur personnel sur la seule multiprise de leur bureau, qui alimente déjà, leurs différents outils de travail.

Sachant que l'été est une saison qui revient chaque année, et que l'augmentation des températures sur notre territoire n'est plus un secret pour personne depuis longtemps, nous souhaitons que ce travail de concertation, puis, de travaux, aboutira à l'aube de l'été 2024 à des décisions qui conviendront et aux agents, et au public.